

Editorial

Se acerca un nuevo año y la revista de la Asociación Colombiana de Dermatología se prepara para una época de cambios.

En el último año se modificó el comité editorial y se creó el comité científico para ajustarse a los requerimientos de Colciencias para la indexación de la revista.

La revista de la Asociación Colombiana de Dermatología cumple con el importante objetivo de educar a nuestra comunidad científica. Para mejorar las facilidades de acceso a la información por parte de otros grupos científicos y estar acorde con los tiempos actuales se decidió crear la página web de la revista. Este paso será de gran importancia, pues permitirá incluirla en diferentes bases de datos, aumentando con ello su difusión y visibilidad. Además se decidió iniciar un proceso de renovación y modernización del diseño editorial que busca hacer más ágil la lectura de los artículos.

Para facilitar y estimular el envío de artículos a la revista se actualizaron las instrucciones a los autores. Todos los artículos se pueden enviar por vía electrónica y esperamos que estos cambios promuevan un mayor interés en publicar.

Por último, de parte del comité editorial y científico de la revista quiero agradecer a todas las escuelas de dermatología y a los médicos dermatólogos y de otras especialidades que nos han confiado sus artículos, y a los pares evaluadores que generosamente invierten su tiempo en la evaluación y corrección de los trabajos, pues de otra manera no sería posible este gran proyecto.

ANA FRANCISCA RAMÍREZ

Editora - Jefe